



Morena impulsa la iniciativa de cambios en Internet

IVÁN EVAIR SALDAÑA
Y LILIAN HERNÁNDEZ

En respaldo a la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), el Instituto Nacional de Formación Política (INFP) de Morena comenzó aprovechar las redes sociales y hasta chats vecinales de *Whatsapp* para llegar a miles de personas explicando en un lenguaje más didáctico la iniciativa presidencial para reformar a ese órgano del Estado mexicano.

El coordinador general del INFPMorena, Óscar Lemus, explicó a *La Jornada* que dicha estrategia es parte de las mil 800 actividades que planean realizar durante julio y agosto en todo el país sobre la reforma, entre ellas una asamblea informativa en espacios públicos de cada uno de los 300 distritos electorales.

Por WhatsApp y otras aplicaciones reparten en formato digital los volantes sobre la reforma que entregan en las plazas públicas.

“Tenemos un canal de Whats, Hay grupos también de Whats, canales de Telegram, por supuesto, Facebook, Instagram, Tik Tok”, dijo.

Cambio de cabezas de arriba a abajo

Ayer, en la asamblea informativa sobre la reforma, celebrada por el INFPMorena en Nezahualcóyotl, la ministra de la Corte Lenia Batres criticó los resultados del PJF en garantizar la justicia en México y planteó como solución inicial cambiar “las cabezas” que dirigen a ese órgano.

“Y empezar con las cabezas a mí me parece muy correcto porque finalmente, como dicen, se debe limpiar de arriba para abajo en vez de abajo para arriba.”

Respeto a los derechos adquiridos

El magistrado presidente del PJCDMX, Rafael Guerra Álvarez, llamó a que la reforma al PJF respete los derechos laborales que han adquirido mediante una carrera judicial los más de mil 600 jueces y magistrados del país, que su renovación sea gradual y que los alcances de la reforma apliquen a los “nuevos ingresos y nombramientos”.

En tanto, en otro comunicado, el líder de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, garantizó que en la discusión de la reforma al PJF habrá “estricto apego” a la defensa de los más de 50 mil trabajadores en ese órgano.